
 
Titolo: "Le famiglie numerose bellunesi 
 
Le famiglie numerose bellunesi, iscritte all'Associazione nazionale famiglie numerose, si sono riunite domenica 17 
u.s. al Palazzo dei Servizi di Sedico per un'analisi dell'attività svolta nel 2007 e predisporre dei progetti per il 2008. 
All'incontro, iniziato verso le 14,30, hanno 
locali: Giovanni Piccoli, nella sua duplice veste di Sindaco di Sedico e di Presidente del Consorzio dei comuni; 
Maurizio Zatta, Assessore alle Politiche Soc
del comune di Belluno. 
Erano presenti inoltre, in veste di ospiti, il Cooridinatore provinciale ANFN x Treviso, Claudio Caufin con la moglie 
e con loro due famiglie del trevigiano  
una videoproiezione preparata appositamente, ha iniziato la sua esposizione con un'analisi demografica provinciale 
con raffronto con il Veneto, ha poi prose

1. resoconto attività 2007
2. progetti in corso
3. situazione sede 
4. distribuzione incarichi
5. campagna promozionale

nel corso dell’esposizione l’assessore Zatta ha dovuto lasciare la sala per recarsi ad un altro appuntame

anche il Sindaco Piccoli all’ultima diapositiva. Emozionante la diretta telefonica con Brescia per il collegamento con il 

Presidente dell’ANFN Mario Sberna al quale sono andati gli applausi della platea al momento della dichiarazione del 

Consiglio dei Ministri uscente che ha dichiarato 

programma a Roma dal 24 al 30 agosto 2008. A preso quindi la parola Marco Da Rin, che facendosi portavoce anche 

dei due amministratori usciti per altri impegni, ha comunicato che è convinzione comune proporre all’assemblea dei 

sindaci di invitare l’ANFN ad un loro incontro, al fine di 

sta promuovendo, attraverso i propri coordinatori di zona, 

alcuni associati nel manifestare al proprio coordinatore la loro disponibilità ad un maggiore coinvolgimento nella 

gestione della sede, bisogno che Forcellini

raggiungere la sede deve sobbarcarsi un’ora e mezza di strada (andata e ritorno) per rimanere 

pubblico due ore, senza trascurare il relativo consumo di carburante.

L’incontro s’è concluso con il trasferimento alla casa della Dottrina per un piccolo rinfresco, al quale si sono fermate 

solo la metà delle famiglie partecipanti. Evidente è stata la soddisfazione del Coordinatore Forcellini per la 

dimostrata disponibilità, sia degli amministratori che da parte 

partecipazione numerica e l’assenza di nuove famiglie

 

 

Le famiglie numerose bellunesi - bilancio 2007". 

Le famiglie numerose bellunesi, iscritte all'Associazione nazionale famiglie numerose, si sono riunite domenica 17 
u.s. al Palazzo dei Servizi di Sedico per un'analisi dell'attività svolta nel 2007 e predisporre dei progetti per il 2008. 

iato verso le 14,30, hanno partecipato circa la metà delle famiglie associate 
locali: Giovanni Piccoli, nella sua duplice veste di Sindaco di Sedico e di Presidente del Consorzio dei comuni; 
Maurizio Zatta, Assessore alle Politiche Sociali del comune di Feltre; Marco Da Rin Zanco, Assessore alla Famiglia 

Erano presenti inoltre, in veste di ospiti, il Cooridinatore provinciale ANFN x Treviso, Claudio Caufin con la moglie 
 collaboratrici di Caufin. Il coordinatore bellunese, Forcellini, aiutandosi con 

una videoproiezione preparata appositamente, ha iniziato la sua esposizione con un'analisi demografica provinciale 
guito il commento delle 32 diapositive trattando i seguenti temi:

resoconto attività 2007 
progetti in corso 

distribuzione incarichi  
campagna promozionale 

nel corso dell’esposizione l’assessore Zatta ha dovuto lasciare la sala per recarsi ad un altro appuntame

anche il Sindaco Piccoli all’ultima diapositiva. Emozionante la diretta telefonica con Brescia per il collegamento con il 

Presidente dell’ANFN Mario Sberna al quale sono andati gli applausi della platea al momento della dichiarazione del 

o dei Ministri uscente che ha dichiarato Grande Evento l’”Incontro Europeo delle Famiglie Numerose

a Roma dal 24 al 30 agosto 2008. A preso quindi la parola Marco Da Rin, che facendosi portavoce anche 

impegni, ha comunicato che è convinzione comune proporre all’assemblea dei 

sindaci di invitare l’ANFN ad un loro incontro, al fine di informarli circa le proposte di politica famigliare

muovendo, attraverso i propri coordinatori di zona, su tutto il territorio nazionale

alcuni associati nel manifestare al proprio coordinatore la loro disponibilità ad un maggiore coinvolgimento nella 

gestione della sede, bisogno che Forcellini, da tempo, ne manifestava la necessità, dovuta anche al fatto che per 

raggiungere la sede deve sobbarcarsi un’ora e mezza di strada (andata e ritorno) per rimanere 

pubblico due ore, senza trascurare il relativo consumo di carburante. 

ento alla casa della Dottrina per un piccolo rinfresco, al quale si sono fermate 

solo la metà delle famiglie partecipanti. Evidente è stata la soddisfazione del Coordinatore Forcellini per la 

dimostrata disponibilità, sia degli amministratori che da parte degli associati, delusione invece per la scarsa 

partecipazione numerica e l’assenza di nuove famiglie avvisate tramite locandine a Mussoi, Sedico e Feltre.

Le famiglie numerose bellunesi, iscritte all'Associazione nazionale famiglie numerose, si sono riunite domenica 17 
u.s. al Palazzo dei Servizi di Sedico per un'analisi dell'attività svolta nel 2007 e predisporre dei progetti per il 2008. 

artecipato circa la metà delle famiglie associate e gli amministratori 
locali: Giovanni Piccoli, nella sua duplice veste di Sindaco di Sedico e di Presidente del Consorzio dei comuni; 

iali del comune di Feltre; Marco Da Rin Zanco, Assessore alla Famiglia 

Erano presenti inoltre, in veste di ospiti, il Cooridinatore provinciale ANFN x Treviso, Claudio Caufin con la moglie  
collaboratrici di Caufin. Il coordinatore bellunese, Forcellini, aiutandosi con 

una videoproiezione preparata appositamente, ha iniziato la sua esposizione con un'analisi demografica provinciale 
lle 32 diapositive trattando i seguenti temi: 

nel corso dell’esposizione l’assessore Zatta ha dovuto lasciare la sala per recarsi ad un altro appuntamento, così 

anche il Sindaco Piccoli all’ultima diapositiva. Emozionante la diretta telefonica con Brescia per il collegamento con il 

Presidente dell’ANFN Mario Sberna al quale sono andati gli applausi della platea al momento della dichiarazione del 

l’”Incontro Europeo delle Famiglie Numerose”, in 

a Roma dal 24 al 30 agosto 2008. A preso quindi la parola Marco Da Rin, che facendosi portavoce anche 

impegni, ha comunicato che è convinzione comune proporre all’assemblea dei 

di politica famigliare che l’ANFN 

su tutto il territorio nazionale. Si sono mossi, poi, anche 

alcuni associati nel manifestare al proprio coordinatore la loro disponibilità ad un maggiore coinvolgimento nella 

à, dovuta anche al fatto che per 

raggiungere la sede deve sobbarcarsi un’ora e mezza di strada (andata e ritorno) per rimanere a disposizione del 

ento alla casa della Dottrina per un piccolo rinfresco, al quale si sono fermate 

solo la metà delle famiglie partecipanti. Evidente è stata la soddisfazione del Coordinatore Forcellini per la 

degli associati, delusione invece per la scarsa 

avvisate tramite locandine a Mussoi, Sedico e Feltre. 


